

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 3271/1969, de 26 de diciembre, por el que se dispone que durante la ausencia del Ministro de Asuntos Exteriores se encargue del Despacho de su Departamento el Ministro de Información y Turismo.

Vengo en disponer que durante la ausencia del Ministro de Asuntos Exteriores don Gregorio López-Bravo de Castro, con motivo de su viaje al extranjero, y hasta su regreso, se encargue del Despacho de su Departamento el Ministro de Información y Turismo, don Alfredo Sánchez-Bella.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

CORTES ESPAÑOLAS

RESOLUCION de la Presidencia de las Cortes Españolas por la que se transcribe relación de señores Procuradores en Cortes designados a partir del día 30 de junio de 1969.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el número segundo del artículo segundo del Reglamento de las Cortes, respecto a la toma de posesión de los señores Procuradores, se publican a continuación los nombres de los que han sido designados a partir de 30 de junio de 1969, con indicación del apartado del artículo segundo de la Ley de 17 de julio de 1942, a que pertenecen:

Apartado a)

- D. Juan Castañón Mena, Ministro del Ejército.
- D. Adolfo Baturone Colombo, Ministro de Marina.
- D. José María López de Letona, Ministro de Industria.
- D. Alfredo Sánchez Bella, Ministro de Información y Turismo.

Apartado b)

- D. Alberto Leyva Rey, Consejero nacional designado por el Presidente del Consejo.

Apartado c)

- D. Luis Anel Urbez, Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

Apartado d)

- D. Lucas Beltrán Flores, Presidente del Sindicato Nacional de la Enseñanza.
- D. José María Fernández de la Vega y Sedano, Presidente del Sindicato Nacional de Ganadería.
- D. Alfredo Jiménez-Millas y Gutiérrez, Presidente del Sindicato Nacional del Olivo.
- D. Antonio Castro Villacafias, Presidente del Sindicato Nacional de Prensa, Radio, TV, y Publicidad.

Apartado e)

- D. José Luis del Álamo Lorenzo, Representante de los Municipios de Salamanca.

Apartado g)

- D. Fabián Estapé Rodríguez, Rector de la Universidad de Barcelona.
- D. Vicente Lozano López, Rector de la Universidad de Bilbao.

Apartado j)

- D. José Lacalle Larraga.
- D. Adolfo Díaz-Ambrosio Moreno.
- D. Ricardo Díez Hochleitner.

Palacio de las Cortes, 26 de diciembre de 1969.—El Presidente, Alejandro Rodríguez de Vela y Nebreda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 3272/1969, de 19 de diciembre, por el que cesa en el cargo de Secretario general de la Dirección General de Correos y Telecomunicación don Francisco González Martín-Merás

A propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

Cesa en el cargo de Secretario general de la Dirección General de Correos y Telecomunicación don Francisco González Martín-Merás, agradeciéndole los servicios prestados.

Así lo dispongo por el presente Decreto dado en Madrid a diecinueve de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación
TOMAS GARICANO GONZ

DECRETO 3273/1969, de 19 de diciembre, por el que se nombra Secretario general de la Dirección General de Correos y Telecomunicación a don Carlos Alvarez Romero.

A propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

Nombro Secretario general de la Dirección General de Correos y Telecomunicación a don Carlos Alvarez Romero.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecinueve de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación
TOMAS GARICANO GONZ

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de jubilado del ex Guardia del antiguo Cuerpo de Seguridad y Asalto don Félix Grande Ortega.

Excmo. Sr.: Con arreglo a lo establecido en el artículo 49 del Estatuto de Clases Pasivas del Estado, de 22 de octubre de 1926; el 44 del Reglamento para su aplicación y por haber cumplido la edad reglamentaria en 21 de junio de 1968,

Esta Dirección General en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de jubilado del ex Guardia del antiguo Cuerpo de Seguridad y Asalto don Félix Grande Ortega, el cual fué separado del expresado Cuerpo en 3 de febrero de 1940, como comprendido en la Ley de 10 de febrero de 1939. Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 2 de diciembre de 1969.—El Director general, Eduardo Blanco.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del Brigada del Cuerpo de Policía Armada (Escala de Complemento) don Antonio Gajate Barahona

Excmo. Sr.: Esta Dirección General en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de retirado del Brigada del Cuerpo de Policía Armada (Escala de Complemento) don Antonio Gajate Barahona, el cual cumplirá la edad reglamentaria que las disposiciones legales vigentes señalan para el retiro